

LA INDEPENDENCIA

DIARIO CATÓLICO DE INFORMACIÓN UNIVERSAL

Almería. Año VII. Núm. 2.167

5 CÉNTIMOS

Oficinas: Bélgica, 2

5 CÉNTIMOS

Domingo, 8 de Noviembre de 1914

POR TELEGRAFO

LAS CORTES

CONGRESO

Sesión del sábado

Madrid, 7.—A las tres en punto de la tarde se abre la sesión que hoy celebra el Congreso.

Preside el señor González Besada, y ocupan el banco azul los ministros de la Gobernación, Hacienda y Marina.

Los escaños y tribunas están desiertos.

La crisis choca

Leída y aprobada la acta de la sesión de ayer, usa de la palabra el señor La Iglesia, para contestar al señor Ventoza sobre la situación del Teatro, refutando sus argumentos.

Rectifica el señor Zulueta, diciendo que desea recabar una contestación categórica del Gobierno sobre los proyectos que tiene para solucionar el conflicto económico porque atraviesa España.

Le contesta el ministro de Hacienda, declarando que puede demostrar que no cesa de trabajar con objeto de resolver tan grave problema, y dice que ahora examina atentamente las propuestas que ha elevado al Gobierno la Junta de Iniciativas.

Interviene el señor La Cieva, para contestar alusiones que ayer le dirigieron los señores Zulueta y Ventoza, sobre los asuntos en que se ocupa la Junta de Iniciativas, diciendo que él no debe traer a la Cámara los documentos que obran en poder de aquel organismo.

Termina proponiendo al Gobierno, para solucionar la crisis, que dé un supremo impulso a las obras públicas.

Contéstale el ministro de Hacienda, declarando que estudia todas cuantas soluciones se le han propuesto, y anuncia que cree que en breve se podrá atender a la construcción de los llamados ferrocarriles secundarios.

Finalmente, afirma que el Gobierno aceptará cuanto crea útil para los intereses nacionales.

Rectifica nuevamente el señor Zulueta.

También rectifica el señor Ventoza.

El señor Villanueva, en nombre de la minoría liberal, asocia a las manifestaciones de los señores Zulueta y Ventoza, y pregunta al Gobierno por qué no se están ya construyendo los ferrocarriles secundarios.

Por último, declara que para Obras públicas deben dedicarse cuantos millones hagan falta.

Le contesta el señor Bugallal, exponiendo que el Gobierno atenderá las indicaciones del señor Villanueva.

El señor Calatrava censura la gestión del Banco de España.

Suspéndese este debate.

Orden del día

Entre seguidamente en el orden del día, poniéndose a debate un dictamen sobre la elección del proyecto de ley fijando las fuerzas del ejército para 1915.

El señor Pedregal formula varias observaciones, y pregunta que si con 140.000 hombres quedan cubiertas todas las atenciones.

Le contesta el señor Méndez Vigo, por la comisión, justificando el dictamen.

Rectifica el señor Pedregal, censurando que no se diga claramente la forma en que van a invertirse los 300 millones de pesetas presupuestadas.

Suspéndese este debate.

Fijase el despacho ordinario para la sesión del lunes, levantándose la de hoy a las siete y quince minutos de la noche.

SENADO

Sesión del sábado

Madrid, 7.—A las tres y cuarenta minutos de la tarde abrira hoy la sesión que celebra el Senado.

Preside el señor Azcárraga, y están en el banco del Gobierno los ministros de Instrucción pública y Fomento, señores Bergamín y Ugarte.

En los escaños y tribunas hay escasa concurrencia.

La epidemia de Barcelona

Despues de leída y aprobada el acta de la sesión de ayer, usa de la palabra el señor Fargas, para tratar del estado sanitario de Barcelona.

Contéstale el ministro de Instrucción pública, justificando la ausencia del señor Sánchez Guerra y anunciando que el Gobierno dedica preferente cuidado a impedir que el virus se extienda.

Orden del día

Entre seguidamente en el orden del día, poniéndose a debate un dictamen sobre la elección de senadores por la provincia de Cáceres.

El señor Armán combate el dictamen.

Lo defiende; por la Comisión, el señor Díaz Cordobés, y en votación ordinaria queda aprobado.

Vótase definitivamente el proyecto de ley sobre apioctizas.

Safájase el despacho ordinario para la sesión próxima, levantándose la de hoy a las seis y diez minutos de la noche.

BEL DÍA El armisticio de Navidad

Las señoritas de Barcelona han iniciado la humanitaria idea de que las mujeres de todos los países pidan que termine la terrible guerra actual. Asegurado por varios periódicos tan hermoso proyecto, a favor de él ha comenzado una activa campaña, merecedora del más caloroso elogio.

A nosotros nos complace la iniciativa, y dispuestos estamos a secundarla con inequívocable ardor, aunque no descubrimos que en las circunstancias actuales han de oponerse a que prospere dificultades inmensas, quizás insuperables.

Entendiendo así ha escrito un brillante artículo el señor marqués de Morsella, en el que aboga por la gestión de un armisticio que pudiera servir de base a esa paz definitiva deseada por las señoritas.

Nos parecen acertadísimas las consideraciones que hace el marqués en apoyo de su opinión, y vamos a reproducirlas.

Período el proponer la paz—escribe— a estas alturas, por tales medios, es una quimera inacabable. ¿Por qué no pensar en el armisticio?

Un armisticio no supone derrota ni abandono de derechos: es un alto en el camino, nada más. ¡Y quién, estan do cansado, quizás exhausto, no lo acepta? Y aquí viene lo más delicado: ¿qué será la proposición de armisticio más aceptable para tantos cristianos de países y sectas diferentes, en la época que se avecina? ¿Cuál sería la más grata, en grandes y pequeños de los muchos que aún tienen seres queridos en la guerra? ¿Cuál es el armístico ideal en pleno invierno, el que en paz como en guerra se celebra todos los años con la suspensión de todos los trabajos y con el olvido en todos las pasiones?

No cabe dudarlo; ese armisticio sería el *Armisticio de Navidad*.

Estas próximas Navidades, las primeras que pasarán alejados muchos que la guerra separó para siempre; esta cercana prueba, tan dura para los ausentes como para los que los vieron marchar, y tan inclemente para el soldado en campaña, convertiría, por obra y gracia de las mujeres españolas, en fiesta inolvidable y quizás en aurora de ansiada paz.

Las mujeres y los niños se acercarían sin temor a las trincheras silenciosas y florecerían el fusil del padre o del hermano con simbólica rama de olivo, que la diplomacia convertiría en profética, si con tacto y ahínco aprovechase ese corto respiro en surcir hablífimas transacciones que a todos, o a los más, contentaran.

Desde el 23 de diciembre al 7 de enero, ni tiros, ni lamentos, ni lucas! Tregua, descanso o paz y reflexión. ¿Podrán en tan corto espacio de tiempo sentarse las bases de una paz duradera? Los males sufridos son ya tales, que no dudo al contestar con una rotunda y absoluta afirmación.

Un nombramiento

Vicecónsul de Austria

Ha sido nombrado vicecónsul de Austria Hungría en la provincia de Almería, habiéndosele concedido el *regium exequatur* para desempeñar el cargo, nuestro estimado amigo don Rodolfo Luegning, a quien felicitamos por tan honroso ascenso, originado por sus excelentes servicios.

Desde América

Manifesto de irlandeses

El diario *Gaelic American*, de Nueva York, órgano de los irlandeses residentes en América, acaba de publicar el manifiesto siguiente:

«Mujeres de Irlanda...! ¿Quieren que vuestros esposos y vuestros hijos vayan a derrocar su sangre por un Gobierno que hizo fusilar a los pacíficos habitantes de Dublín, cuando éstos se levantaron en defensa de la nacionalidad irlandesa...? ¡Irlandeses! No olvidéis que esta guerra era innecesaria y que nadie la justifica. Alemania no habrá desenvenido su sable si Francia, Rusia e Inglaterra no se hubiesen puesto de acuerdo para destruir a la gran nación alemana. En Bélgica no se habría derribado ni una sola gota de sangre si Francia e Inglaterra no hubiesen establecido dispuestas a violar la neutralidad de este desventurado país. Pero Bélgica tenía que ser sacrificada; así lo quiso Inglaterra; así lo quiso el egoísmo de sus políticos; así lo quiso la envidia. ¿Podemos nosotros, irlandeses, aprobar esta política? No, no, y mil veces no. Nosotros, los irlandeses, no tenemos otro enemigo que el Gobierno traidor de Inglaterra, este Gobierno que nos pide nuestra sangre y que ni siquiera quiere escucharnos cuando le hablamos del *home rule*. ¿Qué los ingleses garantizaron a neutralidad de Bélgica? También garantizaron la independencia de Egipto y para series más fáciles la empresa encaron de inocentes las cárceles y

cementerios de El Cairo. También garantizaron la independencia de Persia, y al mismo tiempo acorralaron a Rusia sofocar la libertad de dicho país, inundando de sangre sus ciudades y aldeas.

Los ingleses garantizaron la neutralidad de Bélgica...! Pero ¿quién nos garantiza la independencia de Irlanda...?»

DEL MOMENTO

Comentarios de la guerra

Reprodujimos de *La Epoca* las siguientes apreciaciones, publicadas en el número del colegio que ayer tarde se recibió en Almería:

Nota característica del día de hoy—dice—es el combate naval angloalemán en los mares de América.

Claro está que la pérdida de uno ni varios buques no supone nada a la armada británica; pero el efecto moral en Alemania tiene que ser enorme. Se está sucediendo la parida de cruceros, unos, efecto del combate con submarinos; otros, efecto del choque con minas, otros, en fin, en combates que tienen un cierto aspecto de guerrillas de mar. Todo esto alienta la acometividad del pueblo alemán, y mucho más el espíritu de resistencia.

Quienes sin pasión, con pensamiento verdaderamente neutral, contemplamos desde fuera la marcha de los acontecimientos, no podemos menos de sentir una admiración grande por la Marina alemana, que se revela por vez primera.

Las correrías del *Hinden*, capturando una veintena de barcos; el *raid* famoso que hicieron el *Göbel* y el *Breslau*, desde las costas de Argelia al Bósforo; el heroico arrojo del *U. 9*, llegando a la inmediación del litoral inglés, hasta la pérdida misma del *Magdeburgo*, que resiste mientras se mantiene fuerte del agua un solo minuto, y cuando se hunde naufraga la tripulación al grito de «Viva el Kaiser!», todo ello nos demuestra claramente que Alemania no sólo acertó a construir barcos, sino a preparar Marinas.

Más importancia tiene este último, porque la votación de créditos para Marina podrá ser resultado de la tenaz labor del Kaiser, o de la imposición de una mayoría en el Reichstag; pero la existencia de esos marineros intrepados, arrojados, en que el valor y el espíritu de sacrificio corren parejas con la pericia náutica, es producto de una ideal nacional que encarna en la conciencia de todos. Es el resultado de una aspiración a correr por los mares, a llevar el pabellón patrio a todas partes, tan intenso, tan fuerte, que no puede menos de despertar un sentimiento de admiración.

No es el valor militar: es la fuerza emotiva, que tiene siempre el sello de lo que se revela con grandeza.

POR TELÉGRAFO

Consejo de ministros

En Gobernación

Madrid, 7.—Hoy por la mañana, a las once, como habíase anunciado, se reunió el Consejo de ministros en Gobernación.

Al terminar el Consejo recibió a los reporteros el jefe del Gabinete, señor Dato.

Les manifestó que había dado cuenta de la llegada del rey don Alfonso a San Sebastián, y declaró que es completamente absurdo lo que dice un periódico asegurando que el monarca proponía ir a Burdeos, pues el soberano no saldrá de aquella capital.

Agregó que el ministro de Estado dio cuenta de las noticias recibidas de nuestros representantes diplomáticos en el extranjero.

Añadió que fué aprobada la distribución de fondos para el corriente mes, y que luego habló extensamente sobre los propósitos expresados por los jefes de las minorías del Congreso, acerca de los presupuestos, examinando con detenimiento la nota que hubo de entregarle el señor conde de Romanones.

Dijo luego el señor Dato que se necesita hacer algunasclaraciones sobre distintos extremos, y que se propone conferenciar con el conde de Romanones antes de la sesión, para cambiar impresiones.

Creo—afirmó—que se llevará a una inteligencia, a fin de discutir seguidamente los presupuestos.

Anunció que en el caso que sea preciso se celebrará mañana Consejo, para tratar de aquél asunto, y que el lunes también se reunirá el Gabinete, con objeto de despachar varios expedientes.

POR TELÉGRAFO

EL TÍFUS

En Barcelona

Barcelona, 7.—Durante el día de ayer registraron 75 defunciones a consecuencia del tifus, lo que significa que la mortalidad ha aumentado un 14 por ciento.

Los bomberos han empezado a lavar las calles.

Parce que la epidemia tiende a decrecer.

El martes próximo se reunirán todas las entidades de Barcelona para tratar de esta cuestión.

De la Diputación

A petro flaco...

La Tesorería de Hacienda de la provincia ha dictado con fecha 6 del actual una providencia, cuyo texto es como sigue:

«Esta Tesorería, en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 107, letra D de la vigente Instrucción de 26 de Abril de 1900, ha dictado el premio de único grado contra la Diputación de esta provincia por sus descubiertos con el Tesoro público por el impuesto de asignaciones de las Diputaciones.

Para los efectos consiguientes, dicha providencia fué enviada ayer al Boletín Oficial, para su publicación.

Nos parece oportuno comentar la disposición de la Tesorería de Hacienda.

Las cosas de la Diputación no piden ya comentarios, que están sobradamente hechas. Lo que piden son medidas energicas y eficaces, que acaben de una vez para siempre con lo que ocurría en la Diputación.

Le triste es que esa medida, por los síntomas que se advierten, habrá que esperarlas como esperaba la justicia el peaje de la casa de Zafra: del cielo.

A no ser que la opinión pública, si existe y responde a su existencia, resuelva otra cosa.

VERSES

TU Y YO

Si tú eres rosa
de nieve y grana,
lirio pomposo,
cáliz de flor,

Yo eres brisa
de la mañana,
fresco rocío
soplido de amor.

Si eres corriente
de gracia suma
que alzas alegres
ondas de tul,

Yo seré encaje
de blanca espuma
que iré besando
tu manto azul.

Si eres risueña
flor de romero,
que el monte cría
y ostenta en él,

Yo seré abeja
que en su ligero
vuelo rondando
tu dulce miel.

Si mariposa
fugaces mueves
las limpias alas
de oro y rubí,

La guerra europea

Últimas informaciones

Diversas noticias de los distintos lugares de operaciones

POR TELEGRAGO Y TELÉFONO

En Oriente

Pérdidas japonesas

Madrid, 7.—De Londres comunican que según un despacho de Tokio, las pérdidas sufridas por los japoneses ante Tsing Tao son, hasta ahora, 200 muertos y 278 heridos.

En la frontera francoalemana

Mála

Alcances que se pasan a los franceses

Madrid, 7.—Comunican de París que despachos de Toul dicen que cerca de Nancy, se encontraron dos batallones, uno francés y otro alemán.

Los soldados de éste, cuando los franceses fueron a hacer fuego gritaron que no les dispararan, que eran alsacianos.

Momentos después, el batallón alemán unióse a los franceses, entregando sus fusiles.

Contaron los soldados que para conseguir pasarse a los franceses habían matado a todos los oficiales.

Prisioneros internados

En Alemania

Madrid, 7.—Participan de Ámsterdam que los oficiales de la guarnición de la plaza francesa de Mauburge, que han estado hasta ahora prisioneros en una ciudad belga, han sido internados en Alemania.

Rumor desmentido

Oficialmente

Madrid, 7.—Telegrafian de Berlín que el Estado mayor alemán desmentió el rumor de que Alemania haya pedido a Suiza que deje libre el paso para sus tropas por el distrito de Pomerania.

Informes oficiales

Buenos

Madrid, 7.—Telegrafian de Ámsterdam que un despacho oficial de Petrogrado, diciendo que ha seguido librándose un violento combate en las orillas del río San, al Sur de Przemysl, siendo rechazados los austrohúngaros, los cuales batieron en retirada.

En el Cáucaso, los kurdos son perseguidos por las tropas moscovitas.

En el Pacífico

Cruceros alemanes

Madrid, 7.—Cablegrafian de Valparaíso que continúa ignorándose el paradero de los buques alemanes «Leipzig» y «Breman», que tomaron parte en el combate librado en aguas chilenas.

<The Daily Mail>

Lo que dice

Madrid, 7.—Despachos de Londres participan que el periódico «The Daily Mail» asegura que la plaza alemana de Kia Chao ha sido tomada por los japoneses.

También dice el mismo periódico que el ala derecha del ejército alemán ha sido rota por los aliados.

Bombardeando la costa inglesa

La escuadra alemana

Madrid, 7.—Informan de Ámsterdam que un comunicado oficial del Estado Mayor alemán dice, con fecha 3, que una flota germana atacó el litoral británico de Sarmouth, bombardeando las obras de defensa.

Del consulado alemán

Varias informes

Barcelona, 7.—En el Consulado de Alemania facilitaron hoy a los periodistas las siguientes noticias:

Comunican de Ámsterdam que el pequeño crucero inglés «Acyón» atacó a un crucero alemán que bombardaba la costa británica, ignorándose el resultado.

Despachos de Berlín dicen, que según los datos oficiales, en 1.º de Noviembre había en Alemania los siguientes prisioneros:

Franceses: 2.138 oficiales y 188.518 soldados.

Rusos: 3.121 oficiales y 187.339 soldados.

Bulgares: 533 oficiales y 34.908 soldados.

Inglisos: 428 oficiales y 15.730 soldados.

El total de prisioneros asciende a 423.770.

Informan de Estocolmo que la prensa sueca protesta contra el cierre del mar del Norte por Inglaterra.

Participan de Constantinopla que un crucero turco ha echado a pique en el mar Negro, cerca de Sebastopol, al buque ruso «Gran duque Alejandro». Informes de Pekín dicen que au-

torpedo es un proyectil submarino que se dispara desde lejos contra el buque enemigo.

No basta, sin embargo, dispararlo, porque así como los proyectiles que lanza la artillería conservan gran parte de su velocidad inicial en una extensa trayectoria, a causa de que es muy débil la resistencia del aire presente a su movimiento, el proyectil submarino, a cuyo avance opone el agua una resistencia grandísima, pierde inmediatamente su velocidad inicial. De manera que, para hacer del torpedo un arma de algún alcance, no bastaría imprimirle un impulso en el momento del disparo, sino que precisa dotarle de medios propios que le permitan recorrer su trayectoria a conveniente velocidad; no es, por lo tanto, el torpedo un proyectil inerte, sino un proyectil automóvil.

Por lo dicho, es fácil haberse cargo de las profundas diferencias que existen entre la mina y el torpedo. La primera puede ser una arma tosca, aunque existan modelos muy perfeccionados; el segundo no se concibe si no como un aparato complejo y delicadamente trabajado.

Así, por ejemplo, el torpedo contra buques es de menor velocidad que el proyectil de artillería, pero su alcance es más grande.

En Rotterdam comunican que la ofensiva alemana en Ijmuiden continúa favorablemente.

menta la tirantez de relaciones entre China y Japón.

Despachos de Valparaíso confirmaron que en el combate librado en aguas chilenas entre buques ingleses y alemanes, un acorazado británico fue destruido; otro, gravemente averiado, y un crucero, también con averías, huyó.

En el mar del Norte, un submarino inglés chocó contra una mina, yéndose a pique.

Informes oficiales

Franceses

Madrid, 7.—Telegrafian de Burdeos que el parte oficial facilitado esta tarde, a las tres, dice:

«A la izquierda: — Hay calma relativa.

Los alemanes han atacado a las tropas belgas, entre el Iser y Nieuport; pero a pesar de la violencia de la ofensiva, los belgas se han mantenido en sus puestos.

En Dixmude fueron rechazados violentos ataques del enemigo.

Al Sur de Ijmuiden hemos tomado la ofensiva, en combinación con los ingleses, rechazando los ataques de los alemanes.

Centro: En la región de Vailly hemos recibido algunos terrenos perdidos.

Nota oficial

Tarea

Madrid, 7.—Informan de Constantinopla que una nota oficial publicada hoy, dice lo siguiente:

Un cuerpo de ejército ruso ha sido sorprendido por las tropas turcas, dize-mádela.

También han sido batidos los rusos en las regiones de Iochea y Karakissi.

Los turcos pasaron la frontera, ocupando una posición importante en territorio ruso.

En el mar Negro, la flota turca ha empezado el bombardeo del puerto ruso de Batum.

Los portugueses

A Anglia

Badajoz, 7.—Noticias recibidas de Lisboa dicen que las tropas que marchan a Angola han sido agasajadas.

El ministro de Marina ha dirigido una alocución patriótica a los expedicionarios, los cuales fueron despedidos por el presidente de la República, el Gobierno y numerosos diputados y senadores.

Dicen que los 50 barcos alemanes surtidos en el Tajo serán considerados buena presa por los portugueses, los cuales armarán a algunos de esos buques para destinárselos a servicios de cruceros auxiliares.

El teniente Constancio ha restituido a la Hacienda el divero que se llevó de Mafra.

Libras esterlinas

Se estilan por los Banqueros

HIJO DE RICARDO GUINEZ S. EN C. PRINCIPES

De actualidad

Notas de la guerra

Los torpedos

Los torpedos persiguen el cielo fin que las manos: producen en los fondos de los buques una explosión capaz de abrir en ellos una gran brecha. Pero así, como la mina viene a ser un escollo que se deja abandonado en el agua para que tropiece y se desmorone contra él, el primer barco que pase, el

torpedo es un proyectil submarino que se dispara desde lejos contra el buque enemigo.

No basta, sin embargo, dispararlo, porque así como los proyectiles que lanza la artillería conservan gran parte de su velocidad inicial en una extensa trayectoria, a causa de que es muy débil la resistencia del aire presente a su movimiento, el proyectil submarino, a cuyo avance opone el agua una resistencia grandísima, pierde inmediatamente su velocidad inicial. De manera que, para hacer del torpedo un arma de algún alcance, no bastaría imprimirle un impulso en el momento del disparo, sino que precisa dotarle de medios propios que le permitan recorrer su trayectoria a conveniente velocidad; no es, por lo tanto, el torpedo un proyectil inerte, sino un proyectil automóvil.

Así, por lo dicho, es fácil haberse cargo de las profundas diferencias que existen entre la mina y el torpedo. La primera puede ser una arma tosca, aunque existan modelos muy perfeccionados; el segundo no se concibe si no como un aparato complejo y delicadamente trabajado.

En Rotterdam comunican que la ofensiva alemana en Ijmuiden continúa favorablemente.

En el mar del Norte, un submarino inglés chocó contra una mina, yéndose a pique.

De acuerdo con las cifras oficiales, el número de muertos y heridos en las operaciones militares en el continente europeo es de 1.000.000.

En el mar Negro, la flota turca ha empezado el bombardeo del puerto ruso de Batum.

En el mar del Norte, un submarino inglés chocó contra una mina, yéndose a pique.

En el mar del Norte, un submarino inglés chocó contra una mina, yéndose a pique.

En el mar del Norte, un submarino inglés chocó contra una mina, yéndose a pique.

En el mar del Norte, un submarino inglés chocó contra una mina, yéndose a pique.

En el mar del Norte, un submarino inglés chocó contra una mina, yéndose a pique.

En el mar del Norte, un submarino inglés chocó contra una mina, yéndose a pique.

En el mar del Norte, un submarino inglés chocó contra una mina, yéndose a pique.

En el mar del Norte, un submarino inglés chocó contra una mina, yéndose a pique.

En el mar del Norte, un submarino inglés chocó contra una mina, yéndose a pique.

En el mar del Norte, un submarino inglés chocó contra una mina, yéndose a pique.

En el mar del Norte, un submarino inglés chocó contra una mina, yéndose a pique.

En el mar del Norte, un submarino inglés chocó contra una mina, yéndose a pique.

En el mar del Norte, un submarino inglés chocó contra una mina, yéndose a pique.

En el mar del Norte, un submarino inglés chocó contra una mina, yéndose a pique.

En el mar del Norte, un submarino inglés chocó contra una mina, yéndose a pique.

En el mar del Norte, un submarino inglés chocó contra una mina, yéndose a pique.

En el mar del Norte, un submarino inglés chocó contra una mina, yéndose a pique.

En el mar del Norte, un submarino inglés chocó contra una mina, yéndose a pique.

En el mar del Norte, un submarino inglés chocó contra una mina, yéndose a pique.

En el mar del Norte, un submarino inglés chocó contra una mina, yéndose a pique.

En el mar del Norte, un submarino inglés chocó contra una mina, yéndose a pique.

En el mar del Norte, un submarino inglés chocó contra una mina, yéndose a pique.

En el mar del Norte, un submarino inglés chocó contra una mina, yéndose a pique.

En el mar del Norte, un submarino inglés chocó contra una mina, yéndose a pique.

En el mar del Norte, un submarino inglés chocó contra una mina, yéndose a pique.

En el mar del Norte, un submarino inglés chocó contra una mina, yéndose a pique.

En el mar del Norte, un submarino inglés chocó contra una mina, yéndose a pique.

En el mar del Norte, un submarino inglés chocó contra una mina, yéndose a pique.

En el mar del Norte, un submarino inglés chocó contra una mina, yéndose a pique.

En el mar del Norte, un submarino inglés chocó contra una mina, yéndose a pique.

En el mar del Norte, un submarino inglés chocó contra una mina, yéndose a pique.

En el mar del Norte, un submarino inglés chocó contra una mina, yéndose a pique.

En el mar del Norte, un submarino inglés chocó contra una mina, yéndose a pique.

En el mar del Norte, un submarino inglés chocó contra una mina, yéndose a pique.

En el mar del Norte, un submarino inglés chocó contra una mina, yéndose a pique.

En el mar del Norte, un submarino inglés chocó contra una mina, yéndose a pique.

En el mar del Norte, un submarino inglés chocó contra una mina, yéndose a pique.

En el mar del Norte, un submarino inglés chocó contra una mina, yéndose a pique.

En el mar del Norte, un submarino inglés chocó contra una mina, yéndose a pique.

En el mar del Norte, un submarino inglés chocó contra una mina, yéndose a pique.

En el mar del Norte, un submarino inglés chocó contra una mina, yéndose a pique.

</

NOTICIAS GENERALES

Cese y nombramiento

Ayer cesó en su cargo de oficial encargado de la sección de Fomento en este Gobierno civil, don Salvador Gravito Callejo.

El señor Gravito marchará hoy a Jaén para posseñarse de su nuevo destino.

—Ha sido nombrado oficial interino de la sección de Fomento en el Gobierno civil, lo que es en propiedad de la jefatura de minas, don José Martínez Remírez.

Maestro suplente

Ha sido nombrado maestro suplente interino de Carboneras don Juan González Redi.

Matrículas en las normales

Su Señoría dispuso que la matrícula para los estudios oficiales en las Escuelas Normales de Maestros, eredadas por Real decreto dictado, se efectúe en los Institutos de segunda enseñanza de las capitales de provincia respetando hasta que la organización de las nuevas Escuelas permita que se lleven a cabo en las mismas los trabajos correspondientes.

Real orden

Por Real orden circular de 4 del presente mes (D. O. número 248), se dispone que los alumnos de la Academia de Infantería de Toledo se incorporen precisamente el día 12 de este mismo mes, al fin de reanudar las clases el día 15.

Registro civil

En el Registro civil se hicieron ayer las siguientes inscripciones:

Nacimientos.—José Padilla Morales, Gerónimo López García, Juan Mayoral López, Carmen Sánchez Gómez y Dolores Sanchez Gómez.

Defunciones.—Francisco Rumi García, José Torres Báez, Juana Pérez Cabellero y José García Morales.

Bendiciones

En el vapor «Infanta Isabel» llegaron ayer procedentes de Buenos Aires, los demás Juan Sánchez Parra y Juan Archilla, para ingresar en el manicomio de esta capital.

Mujer agredida

En la Plaza de la Amistad fue agredida ayer mañana Fernanda Madrid Requena, por un individuo cuyo nombre desconoce.

Fernanda sufrió una leve lesión que le fue curada en la casa de socorro.

Trabajos reanudados

La guardia civil de Los Lobos comunicó ayer que se han reanudado nuevamente los trabajos en la carretera de Aguilar a Pulpí, y que hay completa tranquilidad entre los obreros.

Se alquila

Una cochera todas comodidades, Gonzalez Garibini número 22, antes Talia.

La previsión por el ahorro

La previsión por el ahorro es la educación de la voluntad para evitar en el presente los gastos superfluos y asegurar en lo posible los necesarios.

La Mutual de France et des colonies puede vantajosamente de haber conseguido en 18 años de perseverante labor, la adhesión de más de medio millón de suscriptores, que practican la excesiva virtud del ahorro haciéndoles participar de los grandes beneficios que expresa la anterior definición, puesto que con el pequeño desembolso desde 6 pesetas al mes constituye el Asociado un capital que le permite crearse un dote, una renta, o una herencia para la familia.

Para más detalles dirigirse a la Delegación general, Plaza del Teatro número 3 Barcelona, a don Rafael Caparrós, San Agustín 4, Málaga, o a don Juan Moreno Nieto, Paseo del Príncipe 26, Almería.

A. Pelegriñ Pastor

Administración de fincas. Habitación de clases pasivas.—Méndez Núñez, 7.

Se vende

Lecche de burra fresca. Rambla de Bién número 43.

Piano

Se vende un piano Bernaveggi en muy buenas condiciones y precio económico.

Darán razón, Mariana número 10.

Conviene saberlo

Advertimos una vez más que no devolvemos los originales, y que no haremos ningún caso de escritos—cualesquier que ellos sean—que vengan anónimos.

Novelas escogidas de varios autores

Victimas y verdugos, cuadros de la Revolución francesa, dos tomos, por Gabino Tejado, 2'50. Los novios de Manzoni, traducción por Gabino Tejado, 2'50. La gran amiga, por Pierre L'Armitte, 1'25. El nombre de Jesucristo, por Aurora Llata, 25. Rafael novela escrita en alemán por Conrad de Bohmien, 1'25. El médico de la aldea, por Gabino Tejado, 1'50. La mujer fuerte, por Idem, 1'25. Natalia, 1'25. Matrimonio civil, novela de costumbres por Polo y Peyrol y Trueba, 2'00. Realidades, por José Valt Sabater, 2'00. Pelusa por el P. Coloma, 1'50. Venta en esta administración.

Obras de utilidad

Obras de la insigne escritora doña Isabel Chávez y Martínez que se venden en esta Administración.

Historia de Santa Teresa, 2'00; Los setenta pecados capitales, novela, 1'00; Romance de don Pedro I de Castilla, 1'50. Dolor de la Santísima Virgen, poema premiado por la Academia bibliográfica mariana de Lorca, 1'00; Ejercicio práctico de las fórmulas de la Estadística Virgen, 0'50; Vocabularios y servidores para ser cantados en las jornadas de la Santísima Virgen, 0'25; Estrella del Mar, Historia de la Santísima Virgen, 1'00; La caridad premiada, 1'00.

Teatro infantil.—Magdalena, drama en un acto, La vuelta de Tobías, cuadro bíblico en un acto, (Comedias y sainetes). La lucha de la vida, Bubu, Violeta, La adoración de los Reyes, Madre y Madrastra y La ta La Leche, a 50 céntimos cada una.

Boletín religioso

Santos de hoy, domingos.—E. Patrocinio de Nuestra Señora, Santos Severiano, Severo, Victorino y compañeros mártires, y san Godofredo.

Santos de mañana, lunes.—Aparición de la Virgen de la Almudena en la Cuesta de la Vega de Madrid, Santos Teodoro y Serafino.

Sagrada Familia.—Con toda solemnidad y como en años anteriores se celebran en esta Capilla los oficios de Noviembre en sufragio de las almas del Purgatorio.

Por la mañana misas con S. D. M. misa fijo desde las 8 a las 12 y la solemne a las 10.

Por la noche, a las seis, solemne Vigilia y sahurón, rosario, ejercicio del mes y canticos.

Jubileos:

9 Lunes. Por las intenciones de doña Carmen Godoy de Rico.

10

11 Doña Margarita García viuda de Jiménez.

12 En sahurón de don Narciso Ba-

(q. e. g. g.)

13 Doña Delfina Garzolini de Acosta

14 Doña Josefina Padilla viuda de Gay.

15 Por una devota de las Ánimas.

16 El dia de Visita se hará en esta Iglesia ante la Imagen y Comulgando.

Párroquia de San Pedro.—En la parroquia de San Pedro, todos los días, a las once de la mañana, Misa cantada; y por la noche, Vigilia de difuntos Rosario, ejercicio, sahurón los domingos, lamentos con acompañamiento de armonio y respuesta.

Congregación de las Hijas de María.—La Congregación de las Hijas de María, establecida en la Iglesia del Sagrado Corazón de Jesús, celebrará hoy, segundo domingo de Noviembre, a las once y media, la Comunión general mensual, y por la tarde, a las seis, los cultos piedras.

N. B.—Es obligatoria la asistencia a estos actos por Estatutos, y llevar el Santo Escapulario puesto.

El dia de Visita se hará en esta Iglesia ante la Imagen y Comulgando.

Para Venezia directo

El rápido vapor

JULIO CESARE

Legara a este puerto el 8 de Noviembre con destino al de Venezia.

Hebiendo sido comprometida la cabilda por el señor don Carlos Bruna, sólo se acepta cargo a la consignación de dicho señor.

La situación topográfica de esta histórica ciudad hace que allí toquen grandes transatlánticos para la India, siendo también sitio céntrico para que accedan los compradores de Italia, Austria, Alemania, Hungría, Suiza y los Balcanes.

Contra barillas de buena uva se hacen anticuchos.

Los productos de las consignaciones serán pagados en pesetas en Almería.

Se previsa orden para cargar.

Nota.—El seguro de marra y el ordinario se hará por el señor Bruna, en Venezia. Informar, M. Berjón.

Doctor Manuel Marín

Oculista del Hospital Provincial

Especialista en enfermedades de los ojos de las Facultades de Medicina de París y Madrid

Miembro de las Sociedades Oftalmológicas de París e Hispanoamérica

CONSULTA:

De 8 a 10 mañana y de 12 a 4 tarde.

Puerta de Purchena, num. 3

Exportación uvera en 1914

Nº	Entrada	Salida	Vapores	Destinos	Barriles	Médias	Consignaciones
92	12 Oct.	17 Oct.	Mars	Suma antr	1.082.496	2.047	H. de R. Giménez
93	15	17	Flaminian	Londres	13.700	dem	dem
94	16	17	Dane	Bristol	10.780	dem	dem
95	17	17	Principio Asturias	Cardiff	5.559	dem	dem
96	17	17	Ancona	Santos	2.063	185	Luis Gay
97	17	19	Prigia	New York	774	12	dem
98	19	19	Re d'Italia	Philadelphia	5.461	49	dem
99	19	21	Telmo	Liverpool	4.554	77	H. de R. Giménez
100	19	21	Nto	Glasgow	20.175	48	H. de R. Giménez
101	20	21	Patria	New York	18.930	dem	dem
102	20	21	idem	Boston	8.862	14.214	Alfredo Rodríguez
103	22	22	Jesmina	Philadelphia	1.907	5	Gabriel González
104	19	22	Carlavore	Boston	709	dem	dem
105	23	22	Bechus	Londres	12.415	13	H. de R. Giménez
106	22	23	Venezia	Glasgow	10.920	dem	dem
107	22	23	Capoic	New York	20.942	60	Alfredo Rodríguez
108	22	24	Finlandia	Boston	8.816	12	H. de R. Giménez
109	22	25	Teresa Perthes	Copenhagen	11.634	65	dem
110	22	25	George Kisher	London	12.197	73	dem
111	21	26	San Brandio	London	17.907	5	Gabriel González
112	26	26	Tanit	London	4.973	82	H. de R. Giménez
113	26	26	Gymniam	London	7.718	dem	dem
114	26	26	Oder	London	2.943	3	dem
115	26	27	Paladine	Glasgow	2.627	dem	dem
116	26	27	Ciscar	London	4.522	dem	dem
117	28	29	Liumera	London	5.610	dem	dem
118	28	29	Abinal	New York	11.519	142	Gabriel González
119	29	30	Calabria	New York	31.119	dem	dem
120	20	30	Apollo	London	12.197	73	Alfredo Rodríguez
121	21	31	Amor	London	8.241	dem	dem
122	21	31	Segovia	London	1.815	dem	dem
123	21	31	Pluto	London	2.324	dem	dem
124	28	1 Nov.	Obidense	London	1.298	dem	dem
125	4 Nov.	1	Cádiz	London	10.384	25	J. S. Entren
126	30	2	Tambre	London	16.434	89	H. de R. Giménez
127	31	2	Diana	London	12.296	dem	dem
128	3	4	Thyra	London	6.005	dem	dem
129	4	4	Alhama	London	5.028	28	H. de R. Giménez
130</							

Grandes Almacenes

EL AGUILA

Príncipe 7.-ALMERIA

SUCURSALES:

Madrid.-Barcelona.-Alicante.-Almería.
Bilbao.-Cádiz.--Cartagena.-Gijón.-Granada.-Málaga.-Palma de Mallorca.
Santander.-Sevilla.-Valencia.-Valladolid.-Zaragoza.

ROPAS CONFECCIONADAS PARA Caballero, Señora, Niño y Niña

SECCIONES:

Peletería, Camisería, Géneros de punto, Corbatería, Guantería,
Sombrería, Zapatería, Paraguas, Bastones y Artículos de Viaje

Precio fijo

Ventas al contado

PIDASE EL CATALOGO GENERAL

Gran exposición de artículos de la temporada

Fábrica de pavimentos hidráulicos

Grandes existencias disponibles.-Pídanse catálogos y consultense precios

Zócalos, Balastradas, Balconajes, Portadas y Escaleras de granito pulimentado y de cemento armado

Tuberías y depósitos de cemento armado para conducción y retención de aguas

Miradores de granito y de cemento liso.-Pídanse precios

LOSA REFRACTARIA PARA HORNILLAS

Azulejos artísticos de pais y extranjeros, para decorados

CEMENTOS DE TODAS CLASES

VIUDA DE PEDRO ALEMAN

DESPACHO, GRANADA 90 y 92

Bicicletas "MEAD"

La mejor Bicicleta Inglesa construida hasta la fecha, empleando los mejores materiales británicos en todos sus detalles, y fabricada por los peritos más expertos.

Éxitos asombrosos Recientes!

Con esta bicicleta, Mr. Planes ha batido el record de distancia y velocidad entre 650 competidores en un recorrido de 34.366 millas en 305 días, montando su Bicicleta "MEAD" de siete años de uso.

Antonio Márquez Flores
Conde Ofalia 24 (al lado de Correos) Almeria



Esta bicicleta fué la que en las carreras celebradas en Almería en Agosto del pasado año, ganó 6 premios de los 10 que se concedieron, y entre ellos, los tres de la prueba de resistencia o sea el 1.º 2.º 3.º

Infinidad de modelos desde 190 pesetas en adelante.-Venta al contado y a plazos.-Accesorios de todas clases.

Se necesitan representantes y agentes activos

Pidan catálogos al concesionario exclusivo para el Sur de España y Norte de Marruecos

NERVIOSOS
Cigarrillos carminativos
Eficaces para combatir las afeciones de la Boca, Garganta, Pecho y enfermedades de los oídos. Elaborados estos Cigarrillos con Melisa, Terpinol, Esencia de Pino Marítimo, Menta, Guayacol y hoja de soja, sus maravillosos efectos se observan desde el primer cigarro.
Pueden fumarse cuantos se quieran, por ser completamente inofensivos.
Paquete, 50 céntimos
Venta en Almeria: Farmacia del DR. VIVAS PEREZ

Academia Politécnica

11, Plaza de la Virgen del Mar, 11

Preparación completa para ingreso en carreras especiales por competente profesorado civil y militar
Las clases darán comienzo el dia 1 de Septiembre, siendo especiales y separadas las de preparación para carreras militares
Informes y reglamentos los facilitará en su domicilio, Campomanes 2, pral., el Director D. ANDRES CLARES, Capitán de Infantería.

Se admiten alumnos internos



Gabanes de patón y de cheviot
De ptas. 55 a 105

Gabanes de patón melton y cheviot
De ptas. 28 a 100



Capa de lana negra para señora.
Ptas. 16



Capas de lana para niñas de 4 a 12 años.
De ptas. 20 a 22



Capas de lana para jovencitas de 13 a 16 años
Ptas. 25

MAIZ

SE VENDE AL POR MAYOR

Romero Téllez S. A.

ANDEN DE COSTA, 46

Fábrica de serrín LA LOITA

ARENYS DE MAR
Para prensas y contrapesos
Informar: Don Manuel Cortés
ALHAMA (ALMERIA.)

CHOCOLATES DE QUINTIN RUIZ DE GAUNA

Vitoria (Alava)
Envíos a todas partes

EXIGID

en los sifones de agua de Seitz el precio constante de estar elaborados con ácido carbonílico natural de manzanilla y agua filtrada.

Precio a domicilio, 20 céntimos sifón de un litro, y en la bodega 15 céntimos.

Bodega del Patrón, Real 44
Teléfono 52

Agentes

Se necesitan en la capital y pueblos de cabecera de partido. Único premio sin acompañar referencias y sello para su contratación. Lista de Correos, Patente número 57.653.

Nueva Clínica Dental

La mejor provista de aparatos modernos, dirigida por el reputado Profesor Odontólogo de la Facultad de Medicina de Madrid

SR. SANTANDRÉU

En esta Clínica se hace la curación de toda clase de enfermedades de la boca, causando al paciente la más pequeña molestia.

Dentaduras y dientes artificiales de todos sistemas, bajo la más sólida garantía absoluta de perfección en los trabajos, en platino, oro y cauchou.

Empastes y platinaciones en porcelanas, de colores idénticos al natural; coronas puentes sistema americano, y cuantos adelantos pueden conocerse hasta el día.

El Director de dicha Clínica, con el fin de ofrecer a su numerosa clientela todo género de comodidades, se ha provisto de modernísimos aparatos eléctricos para practicar las operaciones; no dudando, que dadas las inmejorables condiciones de higiene y confort de dicho gabinete, merecerá la satisfacción de verse honrado por tan ilustrado público.

Almeria, Castellar núm. 10

Consulta permanente

Velas de cera para el culto

Calidades litúrgicas garantizadas

Marcas registradas:

"MAXIMA" Necesaria para las DOS velas de la Santa Misa y Cirio Pascual
"NOTABILIS" Para las demás velas del Altar.

Fabricadas según interpretación AUTENTICA del Rescripto de la Sagrada Congregación de Ritos, fecha 14 de Diciembre de 1904.

RESULTADO completamente nuevo y tan perfecto, que arden y se consumen, dando al principio al fin, con la misma igualdad y limpidez que las más excelentes velas de cera.

ENVIOS A ULTRAMAR.

Fabricante: QUINTIN RUIZ DE GAUNA

VITORIA (Alava)